

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 19. Dezember 2024 den folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

betreffend

VERSTÄRKTE GESCHWINDIGKEITSKONTROLLEN IN WOHNSTRASSEN

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich für vermehrte Verkehrs- und Geschwindigkeitskontrollen in den Wohnstraßen auf der Wieden aus.

Begründung

Die Geschwindigkeitsbegrenzungen in den Spiel- und Wohnstraßen z. B. Phorusgasse, Waltergasse, Schäffergasse und Schlüsselgasse werden bei weitem nicht eingehalten, erzählen regelmäßig Bewohner*innen.

Um die Verkehrssicherheit aufrechtzuerhalten bzw. zu verbessern, sollen für Autofahrer*innen vermehrt Verkehrskontrollen mit Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt werden, durch das Stadtpolizeikommando.

Mag^a Amela Pokorski